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Вы держите в руках
первый номер студенческой
газеты нашей Академии.
Конечно, у неё есть своя
история создания. Я попро-
бую рассказать, с чего всё
начиналось…

В конце февраля в
Российскую международную
академию туризма пришло
письмо из Московского
Студенческого Центра.
Студентов, причастных к
журналистике, приглашали
на выездной семинар.
Решили, что ехать надо:
газеты нет, но…идея её
создания витает в воздухе.
Надо быть готовыми к её
воплощению. На семинар
отправили трёх студентов
нашей академии: Анастасию
Тарасову, Романа Арсения и
вашу покорную слугу. Мы,
конечно, представляли, что

такое журналистика, но
наши перья до сих пор
лежали зачехлёнными. И на
семинар в пансионат
«Пахра» мы отправились,
как на боевое крещение.
Сразу начались сюрпризы:
оказалось, что, кроме
мастер-класса для журнали-
стов, в «Пахре» организован
семинар для КВНщиков. Уж
им-то нет равных по части
розыгрышей и приколов! Но
и журналисты не собирались
им уступать, устроив выбо-
ры президента Санаторной
Республики «Пахра». Но все
это происходило в свобод-
ное от семинаров время, а
его было мало, но мы
нисколечко об этом не
жалеем.

В первый день орга-
низаторы устроили нам
«веревочный курс», свитый

из череды
с п о р т и в н ы х
соревнований,

которые познакомили и
сблизили нас всех, хотя все
мы оказались очень разны-
ми. Но после этого тренин-
га у нас появилось ощуще-
ние, что мы знакомы много
лет. Неделя была очень
насыщенной, а завершилась
она интересными встречами
с главным редактором
газеты «Зачетка» МФЮА
Владимиром Кумовым,
Дмитрием Бавыриным,
который в студенческие
годы был главным редакто-
ром известной в молодёж-
ной среде газеты «Шанхай»,
а сейчас он - редактор
отдела в новостном
Интернет-портале «Взгляд».
Из этой же компании -
Василий Фокин, который
имеет огромный опыт в соз-
дании студенческих газет.
КВНщики устроили грандиоз-
ный отчётный концерт!

Пахра нас всех очень
сдружила. Тяжело было рас-
ставаться. Но расставание
было недолгим: мы и
теперь общаемся со своими
коллегами из других вузов и
надеемся, что это общение
не прекратится.

В рабочее время, то
есть на семинарах, мы полу-
чили самые важные знания
о том, как делается газета,

из первых рук: от препода-
вателей журналистских дис-
циплин, редакторов крупных
изданий, а также очень
известных людей, таких, как
заместитель генерального
директора телекомпании
«РЕН-ТВ» Антон Назаров и
космонавт А.Ю. Калери.

В Пахре нам предста-
вилась уникальная возмож-
ность продемонстрировать
всё то, чему мы научились
во время учёбы. Было соз-
дано две редакции, которые
приступили к творческой
работе уже с первого дня.
Их задача – выпуск полноц-
ветной газеты к концу семи-
нара. Из двух изданий пред-
стояло выбрать лучшее. И
неважно, что кто-то оказа-
лся чуть слабее. Мы сдела-
ли настоящую газету сами!
И это оказалось нам вполне
по силам!

И тогда, отягощенные
новым багажом знаний,
возвратившись в родную
альма-матер, мы решили
создать собственную газету
«Игошка».

Читайте, смотрите,
что получилось. Будем рады
любому слову, если оно
искренне. Пилотный номер
перед вами. Итак, встречай-
те – «Игошка»!

Екатерина Карева,
cтудентка II  курса

ИСТОРИЯ СОЗДАНИЯ ГАЗЕТЫ

ВСТРЕЧАЙТЕ: «ИГОШКА»!ВСТРЕЧАЙТЕ: «ИГОШКА»!

В НОМЕРЕ:

● Частное расследованиеА не
хватает...
пирожков с
картошкой

● Внимание: конкурс!!Прилетит ли
к нам 
“Хрустальная
стрела”?

● Как мы отдыхаемИгнор - 
студенческим
вечерам?!

● В гостях у коллегВаша
“Зачётка”,
студент!
● Спорт
Валелогия как
стратегический
запас

● Сектор смехаТалантов нам
не занимать!

● А также:

Интервью,
рецепты, советы,
конкурсы, 
гороскоп, 
и многое другое

СЛОВО РЕКТОРА

ГОРДОСТЬ АКАДЕМИИ - СТУДЕНТЫ,
ГОРДОСТЬ СТУДЕНТОВ - АКАДЕМИЯ

С ПРЕМЬЕРОЙ!С ПРЕМЬЕРОЙ!
ППоздравляю:

занавес поднят!

Сегодня первый

выход новой студенческой газеты с

трогательным названием «ИГОШ-

КА». Строго говоря,  у газеты

Академии уже есть своя история:

пробный номер был сделан в про-

шлом году. Теперь надо запланиро-

вать ежемесячный выпуск  издания.

Как это будет удаваться – во многом

зависит от всех нас: преподавате-

лей, студентов, новоиспечённых

журналистов. 

Хочу передать

самые добрые

напутствия от

р е к т о р а т а ,

Учёного совета Академии. А от себя

пожелать творческих успехов, бле-

стящих материалов. Возможно, что

кто-то из авторов сегодняшних пуб-

ликаций  найдёт своё призвание

именно в журналистике. И Академия

будет гордиться, что воспитала

такие таланты

А пока – третий звонок.

Занавес. С премьерой!

Игорь Владимирович Зорин
ректор РМАТ, профессор, 

член Союза журналистов России
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